MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

17915

ORDEN de 30 de mayo de 1977 por la que se nom-bran Tribunales para juzgar las pruebas del con-curso-oposición para proveer plazas de Profesores numerarios de Centros de Formación Profesional.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la base quinta de la Orden del concurso-oposición en turno restringido para proveer plazas de Profesores numerarios de Centros de Formación Profesional, convocado por Orden de 15 de diciembre de 1976 (Boletín Oficial del Estado» del 14 de enero).

Este Ministerio ha resuelto nombrar los siguientes Tribunales

que han de juzgar las pruebas del mencionado concurso-oposi-

TECNOLOGIA DEL METAL

Presidente: Don Higinio Cascón Sánchez-Cerrudo, Catedrático de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Madrid.

Don José María Alted Carrasco, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «San Roque». Don Jesús Ortega Lopo, Profesor numerario del Instituto Politécnico Nacional de Badajoz.

Don Eduardo Cid Gómez-Rodulfo, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Hervás (Cáceres).

Vocal propuesto en terna por el Consejo Nacional de Educación:

Don Aurelio Galán Muñoz del Cerro, Profesor numerario de Tecnología del Metal del Instituto Politécnico Nacional Juan de la Cierva, de Madrid.

Tribunal suplente

Presidente: Don Antonio Balón Martínez, Catedrático de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Sevilla.

Vocales:

Vocales:
Don César Sánchez Ramos, Profesor numerario del Instituto
Politécnico Nacional de Santander.
Don Ricardo Gironés Matéu, Profesor numerario del Centro
Nacional de Formación Profesional de Játiva (Valencia).
Don Bautista García Cebrián, Profesor numerario del Instituto Politécnico Nacional de Valladolid.

Vocal propuesto en terna por el Consejo Nacional de Educación:

Don Jacinto Peña Chércoles, Profesor numerario de Tecnologia del Metal del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «Vallecas».

TECNOLOGIA ELECTRICA

Tribunal titular

Presidente: Don José Luis Lloret Sebastián, Catedrático de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia.

Don José Prats. Cañete, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «Tetuán».

Don Luis Martínez Sierra, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Valencia «Cabañal». Don Héctor Martinez Martinez, Profesor numerario del Instituto Politécnico Nacional de Pontevedra.

Vocal propuesto en terna por el Consejo Nacional de Edu-

Don Antonio Calvín Guzmán, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «Embajadores-Pacífico».

Tribunal suplente

Presidente: Don Vicente Aleixandre Campos, Catedrático de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid.

Vocales:

cación:

Don Miguel Herrero Pereda, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Torrelavega (Santander). Don Emilio Valentín Mendez, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «Aluche». Don Manuel Labella Sánchez, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «Carabanchel».

Vocal propuesto en terna por el Consejo Nacional de Edu-

Don Leandro Machín Jáuregui, Profesor numerario del Centro Nacional de Formac. On Profesional de Alcalá de Henares.

DIBUJO

Tribunal titular

Presidente: Don Fernando López de Sagredo y López de Sagredo, Catedrático de la Escuela Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid.

Vocales:

Don Jesús Herrero Llorente, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Madrid «Santa Engracia».

Don Manuel Alvarez Calzón, Profesor numerario del Instituto Politécnico Nacional de Pontevedra.

Don Francisco Bahamonde Moya, Profesor numerario del Instituto Describedo de Pontevedra.

tituto Politécnico Nacional de Santander.

Vocal propuesto en terna por el Consejo Nacional de Educación:

Don Angel Melendi Toyos, Catedrático de Dibujo de la Escue-la Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Gijón.

Tribunal suplente

Presidente: Don Victorino González García, Catedrático de la Escuela de Ingenieros Técnicos Aeronáuticos de Madrid.

Don Manuel Sánchez Lloréns, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Valencia «Cabañal».

Don Francisco Sánchez Cascales, Profesor numerario del Instituto Politécnico Nacional de Almería.

Don Gregorio Alarcia Aguado, Profesor numerario del Centro Nacional de Formación Profesional de Valladolid.

Vocal propuesto en terna por el Consejo Nacional de Edu-

Don Francisco Javier Rodríguez de Abajo, Catedrático de Dibujo de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica In-dustrial de San Sebastián.

Lo digo a V. I. para su conocimiento. Dios guarde a V. I. Madrid, 30 de mayo de 1977.—P. D., el Director general de Personal, José Antonio Sánchez Velayos.

Ilmo. Sr. Director General de Personal.

RESOLUCION de la Dirección General de Personal 17916 por la que se declara definitivamente admitidos a todos los aspirantes admitidos provisionalmente en la Resolución de 11 de marzo de 1977 para proveer

plazas vacantes de Profesores numerarios de Escue-las de Maestria Industrial

Ilmo Sr.: Terminado el plazo de reclamaciones concedido al publicarse la relación provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición, en turno restringido, para proveer plazas vacantes de Profesores numerarios de Escuelas de Maestría Industrial convocado por Orden ministerial de 15 de diciembre de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» del 14 de enero de 1977), Esta Dirección General ha acordado lo siguiente:

Primero.—Declarar definitivamente admitidos a todos los aspirantes admitidos provisionalmente en la Resolución de 11 de marzo de 1977.

Segundo.—Desestimar la reclamación formulada por don Toribio Hernández Carvajal, D. N. I. 1.022.388.

Contra esta Resolución definitiva los interesados podrán interponer recurso de alzada en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», según lo dispuesto en el artículo 122 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. Madrid, 20 de mayo de 1977.—El Director general, José Antonio Sánchez Velayos.

Ilmo Sr. Subdirector general de Gestión de Personal.

RESOLUCION de la Dirección General de Univer-17917 RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se publica la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluido al concurso-oposición, en turno libre para la provisión de la plaza de Profesor agregado del grupo XIX, «Obras hidráulicas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Transcurrido el plazo de interposición de reclamaciones contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluido (publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 de abril último) al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 23 de

enero de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de febrero), en turno libre, para la provisión de la plaza de Profesor agregado del grupo XIX, «Obras hidráulicas», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Barcelona

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero.-Declarar definitivamente admitidos a los siguien-

Don José Luis Adaliz Elorza (D. N. I. 2.123.302). Don Modesto Batlle Girona (D. N. I. 37.970.124).

Segundo.—Declarar definitivamente excluido al siguiente aspirante, que ya lo fue con carácter provisional en la Resolución de 14 de mayo pasado:

Don Antonio Gete-Alonso de Ylera (D. N. I. 36.189.985). Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V S. Madrid, 31 de mayo de 1977.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de San-

Sr Subdirector general de Profesorado Universitario.

17918

RESOLUCION de la Dirección General de Univer-RESOLUCION de la Direction General de Universidades por la que se anuncian a concurso de traslado las plazas de Profesor agregado de las Escuelas Técnicas Superiores que se indican de las Universidades que se mencionan.

Vacantes las plazas de Profesor agregado que se indican en las Escuelas Técnicas Superiores de las Universidades que se mencionan en el anexo a la presente Resolución, Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Anunciarlas para su provisión en propiedad, a concurso de traslado, que se tramitarán con arreglo a lo dispuesto en las Leyes de 24 de abril de 1958 y 17 de julio de 1965, Decretos de 16 de julio de 1959, como concursos independientes. Segundo. Podrán tomar parte los Profesores de disciplina igual o equiparada.

Tercero. Los aspirantes elevarán sus instancias a este Ministerio, acompañadas de la hoja de servicios, expedida según se determina en la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), dentro del plazo de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», por conducto y con informe del Rectorado correspondiente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de junio de 1977.—El Director general, P. D., el
Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de San-

Sr. Subdiractor general de Profesorado Universitario.

ANEXO QUE SE CITA

E. T. S. de Ingenieros Acronáuticos

 $Grupo\ VI,\ "Ampliación de Matemáticas", de Politécnica de Madrid.$

Grupo XVI, «Electrónica y automática», de Politécnica de Madrid.

Grupo XIX, «Propulsión por recación aérea y espacial», de Politécnica de Madrid.
Grupo XXIV, «Navegación y transporte aéreo», de Politécnica

de Madrid.

E. T. S. de Ingenieros Agrónomos

Grupo I, «Matemáticas», de Politécnica de Madrid. Grupo VIII, «Electrotecnia general y agrícola», de Politécnica de Madrid.

de Madrid. Grupo XX, «Microbiología agrícola», de Politécnica de Madrid. Grupo XXIV, «Fitotecnia I», de Politécnica de Madrid. Grupo XXVI, «Fitotecnia III», de Politécnica de Madrid. Grupo XXXII, «Economía de la Empresa agraria», de Politéc-

nica de Madrid.

E. T. S. de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos

Grupo I, «Matemáticas I», de Politécnica de Madrid. Grupo III, «Matemáticas III», de Politécnica de Madrid. Grupo IV, «Sistemas de representación y dibujo», de Politécnica de Madrid.

Grupo XV, «Geotecnia y cimientos», de Politécnica de Madrid. Grupo XX, «Caminos y aeropuertos», de Politécnica de Ma-

E. T. S. de ingenieros Industriales

Grupo I. «Matemáticas I», de Politécnica de Madrid. Grupo XX, «Motores térmicos», de Politécnica de Madrid. Grupo XXIII, «Electrónica», de Politécnica de Madrid.

Grupo XXIV, «Tecnología mecánica», de Politécnica de Madrid

E. T. S. de Ingenieros de Minas

Grupo XII, «Electrotecnia», de Politécnica de Madrid. Grupo XX, «Metalogenia», de Politécnica de Madrid. Grupo XXII, «Energía nuclear», de Politécnica de Madrid.

E. T. S. de Ingenieros Navales

«Ingeniería aceánica (a término)», de Politécnica de Madrid.

E. T. S. de Ingenieros de Telecomunicación

Grupo VIII, «Electrónica I», de Politécnica de Madrid. Grupo XII, «Campos electromagnéticos», de Politécnica de Madrid.

Grupo XIII, «Electrónica II y III», de Politécnica de Madrid.
Grupo XVII, «Sistemas de telecomunicación», de Politécnica de Madrid.
Grupo XXII, «Electroacústica y electroóptica. Televisión», de Politécnica de Madrid.
Grupo XXVII, «Ordenadores electrónicos», de Politécnica de Madrid

17919

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se publica la lista de admitidos al concurso de acceso de la cátedra del grupo XX de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia.

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la Orden de 28 de mayo de 1969,
Esta Dirección General ha resuelto declarar admitido al concurso de acceso entre Profesores agregados de Universidad, convocado por Orden de 11 de marzo de 1977 (*Boletín Oficial del Estado» de 21 de abril), para provisión de la cátedra del grupo XX, «Construcción II», de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica do Valencia el significante de la Universidad Politécnica de Valencia el significante de la Concursica de la Concurso de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Valencia, al siguiente aspirantes:

Don José Luis Molina Bertet.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S.
Madrid, 4 de junio de 1977.—El Director general, P. D., el
Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de San, de Simón.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

17920

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se publica la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en el concursooposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina del grupo XV, «Siderurgia» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas).

Ilmo Sr.: Por Orden ministerial de 17 de marzo de 1977 (*Boletín Oficial del Estado» de 22 de abril) se convocó concursooposición, turno libre, para la provisión de una plaza en el
Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina
del grupo XV, «Siderurgia» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas), dándose un plazo de treinta días hábiles
para la formulación de solicitudes por los interesados, de acuerdo con el apartado 3.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto
de 1976 (*Boletín Oficial del Estado» del 26).

Transcurrido el plazo de presentación de instancias y dando

Transcurrido el plazo de presentación de instancias y dando cumplimiento al apartado 4.1 de la mencionada Orden ministerial.

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

1.º Publicar en el anexo de esta Resolución la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos, con expresión de su nombre y apellidos y el número del documento nacional de identidad, especificándose en los excluidos la causa de su

 $\begin{array}{cc} exclusión, \\ 2.^{\circ} & D_{\theta} \end{array}$ exclusion.

2.º De acuerdo con el apartado 4.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976, los interesados podrán interponer reclamación contra la lista provisional ante esta Dirección General de Universidades, en el plazo de quince días hábiles a contar del siguiente al de su publicación en el "Boletín Oficial del Estado», todo ello de conformidad con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Una vez resueltas la reclamaciones presentadas, se publicará la lista definitiva de opositores admitidos al citado concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 7 de junio de 1977.—El Director general, P. D., el
Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de San-

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.